

『緑の募金キャンペーン式』を開催しました

令和6年4月4日（木）に、春季「緑の募金」をアピールするため、福井市のにぎわい交流施設「ハピテラス」にて緑の募金キャンペーン式を開催しました。

式典は、県関係者のほか、緑の募金協力団体の代表、ボイスカウト、ガールスカウト等、約300人が参加し盛大に実施されました。

式典では、緑の羽根などの募金資材の伝達が子ども達へ行われたほか、本年10月に開催される「第47回全国育樹祭」のカウントボードの除幕も行われました。

式典終了後、JR福井駅前（西口、東口）や福井西武前で街頭募金活動を行い、JR福井駅前は福井県の玄関口でもあり、北陸新幹線が今春開業されたことから通行人も多く、「緑の募金」のPRにはとても効果が期待できる場所となっています。

緑の羽根を付けた子どもたちが一列に並び、人が通るたびに大きな声で募金の呼びかけを行い、募金された方には緑の羽根やミニバラをお渡しました。

緑の募金の活動期間は今年も例年通り、春期は3月22日～5月31日、秋期は9月1日～10月31日です。

皆様からお寄せいただきました募金は、森林の整備や地域緑化の推進、子ども達の森林での体験学習等に使わせていただいています。

また、地震等の自然災害により被災された地域復興のための森林整備や緑化等にも支援しています。

皆さまの「緑の募金」へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

募金資材の伝達



街頭募金活動

